

Presidente y miembros de la Junta

Los miembros de la Junta aportan un equilibrio de calificaciones y antecedentes a los casos ambientales que consideran. Con experiencia en ciencias legales, de ingeniería, biológicas, geológicas y ambientales, la Junta revisa cientos de casos ambientales cada año.

La Junta tiene cinco miembros, uno de los cuales es designado como Presidente por el Gobernador. Cada miembro es designado por el Gobernador y confirmado por el Senado del Estado de Illinois por un período de tres años.



Bárbara Flynn Currie, presidenta

Barbara Flynn Currie sirvió muchos términos en la Cámara de Representantes de Illinois. En 1997, se convirtió en Líder de la Mayoría de la Cámara, la primera mujer en ostentar el título, y ocupó el cargo hasta que se retiró de la Asamblea General a principios de 2019. Patrocinó la primera Ley de Libertad de Información del Estado y el Crédito Tributario por Ingreso del Trabajo de Illinois. . Era una campeona del aire y el agua limpios; encabezó reformas en la financiación estatal de la educación pública y en el sistema de justicia juvenil. Ha sido honrada por muchas organizaciones, incluyendo Illinois ACLU, Planned Parenthood, Illinois AFL-CIO, Illinois Environmental Council, Friends of the Parks, Illinois Council Against Handgun Violence y Illinois Campaign for Political Reform. Barbara obtuvo sus títulos AB y MA de la Universidad de Chicago.

Por su “liderazgo contundente, creativo, consecuente y civil en la Asamblea General de Illinois”, Barbara recibió el Premio Simon-Edgar Statedmanship Award 2022, que se otorga a un funcionario gubernamental electo “que ha demostrado un patrón de servicio público caracterizado por la visión, coraje, compasión, efectividad, civismo y bipartidismo”. Al entregarle a Barbara el premio, el exgobernador de Illinois, Jim Edgar, comentó: “Siempre me ha impresionado su pasión, decencia y dureza”. Agregó: “Barbara y yo no siempre estuvimos de acuerdo en cuestiones de política, pero siempre he respetado su dedicación al servicio público y su idealismo”. El premio anual de habilidad política Simon-Edgar, que Barbara recibió en su segundo año, fue establecido conjuntamente por el programa Edgar Fellows del Instituto de Gobierno y Asuntos Públicos de la Universidad de Illinois y el Instituto de Políticas Públicas Paul Simon de la Universidad del Sur de Illinois en Carbondale.



Jennifer Van Wie

La miembro de la junta Jennifer A. Van Wie fue nombrada miembro de la junta por el gobernador JB Pritzker en agosto de 2020. Anteriormente trabajó como fiscal general adjunta en la Oficina del Fiscal General de Illinois. Mientras estuvo en la Oficina Ambiental Civil de AGO, manejó numerosos casos importantes relacionados con la contaminación del aire, el agua y la tierra y los daños a los recursos naturales. La Sra. Van Wie también tiene experiencia en la práctica privada tanto en Illinois como en Wisconsin, donde asesoró a clientes sobre leyes y regulaciones ambientales estatales y federales, incluidos asuntos específicos de la Ley de Aire Limpio, Ley de Agua Limpia, Ley de Conservación y Recuperación de Recursos (RCRA), y Ley Integral de Respuesta, Compensación y Responsabilidad Ambiental (CERCLA).

La Sra. Van Wie ha participado activamente en los colegios de abogados estatales y locales y fue copresidenta del Comité de Derecho Ambiental de la Asociación de Abogados de Chicago. La Sra. Van Wie ha centrado su práctica legal exclusivamente en leyes y políticas ambientales durante más de 20 años.

La Sra. Van Wie recibió su Licenciatura en Ciencias en Políticas Públicas de la Universidad de Indiana. Recibió su Doctorado en Jurisprudencia y Maestría en Estudios en Derecho Ambiental de la Facultad de Derecho de Vermont (ahora Facultad de Derecho y Graduados de Vermont).



Michelle Gibson

La miembro de la junta Gibson fue nombrada miembro de la junta por el gobernador JB Pritzker en noviembre de 2021. Es una especialista registrada en salud ambiental con más de 15 años de experiencia en consultoría ambiental, desvío de desechos, gestión de recursos y salud pública ambiental. Michelle ha implementado programas de reciclaje y reducción de desechos en hospitales, universidades, instalaciones residenciales, bases militares, sitios de fabricación y grandes complejos de oficinas. Ha asesorado a organizaciones ambientales estatales sobre estrategias para el manejo de desechos. Michelle también administró un programa de desechos sólidos del condado de Dekalb a través del cual trabajó con vertederos y transportistas de desechos para reducir los desechos residenciales. Además, supervisó un equipo de inspectores de salud ambiental del condado de Boone para hacer cumplir los estándares de agua potable limpia, sistemas privados de tratamiento de aguas residuales en el sitio y seguridad alimentaria, así como las condiciones sanitarias en el punto álgido de la pandemia de COVID-19. Michelle recibió su licenciatura en ciencias ambientales de la Universidad Estatal de Illinois.



Michael D. Mankowski

El miembro de la junta Michael D. Mankowski fue nombrado miembro de la junta por el gobernador JB Pritzker en julio de 2023. A lo largo de su carrera, Michael Mankowski se ha centrado en el servicio público y los problemas ambientales. Anteriormente se desempeñó como Director de la Oficina de Gestión de Recursos de Petróleo y Gas en el Departamento de Recursos Naturales de Illinois. Como director, el Sr. Mankowski supervisó la regulación de más de 1500 operadores de petróleo y gas y 28 campos subterráneos de almacenamiento de gas natural. Ayudó a redactar la Ley de Seguridad de Almacenamiento Subterráneo de Gas Natural de Illinois y redactó enmiendas que ayudaron a modernizar las Regulaciones de la Ley de Petróleo y Gas del Departamento. Antes de IDNR, el Sr. Mankowski trabajó como Fiscal General Adjunto en la Oficina del Fiscal General de Illinois. Mientras estuvo en la Oficina Ambiental Civil de Springfield de la AGO, representó a varias agencias estatales en numerosos casos importantes relacionados con la contaminación del aire, el agua y la tierra, así como daños a los recursos naturales y asuntos de permisos de la agencia. El Sr. Mankowski ha estado activo en la Asociación de Abogados del Estado de Illinois sirviendo en los Consejos de la Sección de Derecho Ambiental y Derecho Mineral, así como en los Comités de Marketing Estratégico y Marketing y Comunicaciones.

El Sr. Mankowski recibió su Licenciatura en Ciencias en Recursos Naturales de la Universidad Estatal de Ohio. Recibió su Doctorado en Jurisprudencia con un Certificado en Derecho Ambiental y Energético de la Facultad de Derecho de Chicago-Kent.